



Sicherheitsexperte Pro-Secur erobert die Landeshauptstädte

Bundesweiter Sicherheitsdienst eröffnet Niederlassung in Mainz

Mainz - Der Sicherheitsdienstleister Pro-Secur wird noch im September dieses Jahres eine Niederlassung in der Rheinland-Pfälzischen Landeshauptstadt Mainz eröffnen. Wie die Geschäftsführerin des bundesweit operierenden Sicherheits- und Wachdienstes, Nicole Bentlage, mitteilte, sei dieser Schritt der Beginn einer groß angelegten Service-Offensive des Security-Experten:

"Wir führen die Pro-Secur-Sicherheitsdienste bereits flächendeckend in der gesamten Bundesrepublik für unsere Kunden durch. Mit der Eröffnung unserer Niederlassung Rheinessen setzen wir einen weiteren Meilenstein in der Serviceorientierung, die im Bereich der professionellen Sicherheit ihresgleichen sucht. Wir werden sukzessive in allen Bundesländern Deutschlands in der jeweiligen Landeshauptstadt eine eigene Pro-Secur-Niederlassung einrichten. Mainz stellt den Beginn der Kette dar. Unsere Kunden können dann nicht nur weiterhin in ganz Deutschland alle Dienste von Objektschutz, Sicherheitsdienst und Wachdienst bis zu Sicherheitstechnik in Anspruch nehmen, sondern finden uns auch noch in jedem Bundesland persönlich als Ansprechpartner."

Damit leitet Bentlage die Dezentralisierung von Pro-Secur ein. Die Hauptniederlassung in Grafschaft-Ringen soll jedoch erhalten bleiben. Als nächster Stützpunkt ist Berlin geplant. Schon heute deckt Pro-Secur über sein Partnernetzwerk flächendeckend die gesamte Bundesrepublik mit seinem Sicherheitservice für Firmen und Privathaushalte ab.

Pro-Secur bietet Wachdienst, Werkschutz, Objektschutz, Sicherheitsdienst, Security, Revierdienst, Bewachung, Alarm- und Sicherheitssysteme, Alarmmanagement, Alarmaufschaltung und viele weitere professionelle und individuelle Sicherheitslösungen wie Corporate Service und Videoüberwachung an. Als eines ihrer Erfolgsgeheimnisse verrät die Chefin:

"Wir beteiligen uns nicht an dem aktuellen Preis-Dumping der Sicherheitsbranche, das zu Lasten der Qualität geht. Wir sind ein Premium-Dienstleister und bieten unseren Kunden Sicherheit auf höchstem Niveau bei einem hervorragenden Preis-Leistungs-Verhältnis. Unsere Kunden schätzen unsere 100%-ige Zuverlässigkeit bei fairen Preisen."

Pro-Secur bewacht Unternehmen und Objekte, ist dabei Spezialist in der Betreuung von Groß- und Firmenkunden sowie Corporate Service. Zum Portfolio des Sicherheitsriesen gehören aber auch die Absicherung von Veranstaltungen und gesamte Sicherheitskonzepte von der Planung bis zum Installieren der Sicherheitstechnik und der anschließenden Alarmaufschaltung. Die Reaktion auf ausgelöste Alarmerfolge in der Regel so schnell, dass die Pro-Secur-Sicherheitskräfte noch vor der Polizei am Ort des Geschehens eintreffen.

"Von dieser Profi-Erfahrung profitieren auch Privathaushalte, denen wir unsere Dienste ebenfalls anbieten. Da wir täglich gewerbliche Objekte auf höchstem Niveau vor jeder Art von Gefahren beschützen, können wir auch privaten Hausbesitzern und Mietern Sicherheitskonzepte bieten, die diesem Begriff wirklich gerecht werden." erklärt Nicole Bentlage den Synergieeffekt von Pro-Secur.

Mehr Informationen zu Pro-Secur und Ihrem persönlichen Sicherheitskonzept erhalten Sie bei

Pro Secur
Nicole Bentlage
Joseph-von-Fraunhofer-Strasse 4
Innovationspark Rheinland
53501 Grafschaft - Ringen

Tel.: +49 (0)26 41 / 911 91 - 00
Fax: +49 (0)26 41 / 911 91 - 29

E-Mail: info@wachdienste.biz
Web: www.wachdienste.biz

Pressekontakt

KÖLN | DIALOG

Herr Sascha Martin
Neumarkt 1a
50667 Köln

koeln-dialog.de
info@koeln-dialog.de

Firmenkontakt

Pro Secur

Frau Nicole Bentlage
Joseph-von-Fraunhofer-Strasse 4
53501 Grafschaft ? Ringen

wachdienste.biz
info@wachdienste.biz

Pro-Secur ist ein bundesweit operierendes Sicherheitsunternehmen der Premiumklasse. Ein solider Kundenstamm aus den Bereichen Öffentliche Verwaltung, Bund, Industrie und Gewerbe vertraut Tag für Tag auf die Leistungsfähigkeit und Flexibilität von Pro-Secur. Gegründet wurde das

Unternehmen im Jahr 2007 von Nicole Bentlage aus dem Bestreben, alles, was es grundsätzlich bereits auf dem Security-Sektor gibt, noch ein bisschen besser zu machen. Um die optimale Balance zu schaffen zwischen hoher Qualität und Wirtschaftlichkeit für Auftraggeber unterschiedlicher Größenordnungen.